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地域おこし協力隊通信

地域おこし協力隊のメンバーに

今年取り組みたい事・現在の活動について
聞いてみました！

観光振興班

岩﨑 智恵

カサラファーム班

桑畑 才文

江府町の
地域おこし
協力隊の

活動日記 　

いわさき　  ち　 え

くわはた　 さいもん

農事組合法人
宮市班

松本 良史 

見かけましたらお声かけください

農事組合法人宮市の後継者として日々奮闘！

クロモジや竹の加工品づくりに興味はありませんか？

　カサラファームの維持・管理と、農業をしています！
　カサラファームを復活させるために、世界各国からヘルパーさんを呼
んで、カサラの畑の復活作業や、地域のお助け隊（草刈や収穫のお手伝
い等）をしています。今年の目標は、農業体験や宿、カフェを本格的に営
業したいと思っています。そして江府町での農業を、更に力を入れていき
ます！将来は、田んぼの規模拡大を考えているので、『目指せ！10ha！』
で頑張ります！

　法人宮市の後継者として、長岡代表理事の丁寧な指導の下、農家修行を
しています。１年目は、前職での経験を生かし、イベント等に鉄板焼き屋と
して出店したり、十七夜では着付け師として町長や議員の方々の浴衣の着
付けをしたりと、私に出来る事を行っていました。また、各種ＳＮＳを利用
して、江府町や法人宮市のＰＲもしています。昨年はＳＮＳを通じて２名の
若者が江府町に移住してくれる事になり、今の時代は、ネットで様々な年代
や土地の人と繋がれる時代だと感じました。県内外との関係人口を増やし、
江府町を多くの人に知ってもらいたいと思います。
　２年目となる今年度も、引き続き法人宮市の後継者となれるよう、粉骨
砕身の覚悟で活動していきます！宮市に住み、宮市のほ場をうろうろして
いますので、皆さまどうぞよろしくお願いします。

今年度は、江府町の山や竹林の環境を良くしていきながら、地域の方々
と協働していける仕組みを作っていきたいと思っています。また、カサラ
ファームとも連携し、イベントの企画やワークショップ等も多数行いま
すので、興味がある方はぜひ、ご参加ください。また、町報や『こうふの
たより』等でもお知らせしていきます！
　先日は九州から講師の方を招いて、竹のメンマ作りの勉強会を行いま
した。そこで竹を使った特産品（メンマや干しタケノコ、竹パウダー、竹
炭を使ったお菓子など）について習いましたので、実際に商品化出来る
ように試作をしていきます。また、クロモジを使ったお茶やアロマ製品作
りも行っています。

まつもと　 よしふみ


